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Tubarão e Grêmio desenvolvem parceria 
            
 

 
 

Uma parceria entre Atlético Tubarão e Grêmio está prestes a se confirmar. Os dois 

clubes, junto com a Unisul, trabalham na formatação de um projeto em conjunto que 

deve resultar no intercâmbio de atletas e profissionais. 

 

O presidente do Tubarão, Luiz Henrique Martins Ribeiro, confirmou a informação. 

“Estamos trabalhando na definição de responsabilidades, prazos, custos. Acredito que, 

até o final do ano tudo isso, deverá estar montado”, disse o dirigente. Porém, ainda de 

acordo com ele, mais detalhes do projeto só poderão ser divulgados em breve. 

 

Segundo informado pelo site Uol Esporte ontem, uma das metas do Grêmio com o 

acordo seria dar ritmo de jogo e visibilidade a jogadores que não estejam atuando. A 

ideia seria emprestar nomes que estão no time de transição do clube gaúcho para a 

disputa de competições estaduais pelo Peixe. 

 

Ainda conforme a reportagem, a parceria entre os dois clubes poderia começar 

efetivamente já neste semestre, pois o Tubarão confirmou presença na Copa SC, que 

inicia em outubro, e trabalha na montagem do elenco para a competição. Essas 

informações não foram confirmadas pelo presidente do Atlético Tubarão. 

 

O acordo envolvendo os dois clubes e a Unisul começou a ganhar forma no último dia 

12, quando o presidente do Grêmio, Romildo Bolzan, se reuniu em Tubarão com o 

presidente Luiz Henrique e o reitor da universidade, Mauri Heerdt. 
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Unidança 
 

Vem aí mais uma edição do Unidança Kids. Trata-se de um festival de dança para 

crianças de 3 a 11 anos que será realizado no dia 2 de setembro, na Unisul, em Tubarão. 

Poderão participar grupos de dança da rede pública e particular de ensino, grupos de 

academias e independentes, nas categorias: baby, para crianças de 3 a 5 anos; infantil, 

de 6 a 8 anos; infanto-juvenil, de 9 a 11 anos. Os gêneros são: ballet clássico de 

repertório, ballet clássico livre, dança de salão, dança moderna e contemporânea, jazz, 

danças urbanas e danças folclóricas. As inscrições podem ser realizadas pelo e-mail 

unidancakids@gmail.com até o dia 12 de agosto. 
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Unisul de Tubarão oferece curso de Técnica Vocal 
 

O curso de Técnica Vocal está com as inscrições abertas até o dia 1º de agosto. As aulas 

iniciam-se no dia 5 de agosto e serão realizadas na Unisul Campus Tubarão. As aulas 

são teóricas e expositivas, seguidas de processos de demonstração de métodos e práticas 

de canto, respiração, dicção e projeção vocal (vocalizes), desenvolvendo nos alunos 

domínios para aplicação de técnicas que melhoram a sua capacidade vocal e de 

canto. Os participantes terão os seguintes conteúdos: a arte do canto e do canto coral; 

a voz: timbre e naipes; repertórios para canto coral; formação de grupos vocais; e 

interpretação de canções em uníssono e cânone. 

 

O curso será ministrado pela maestrina Maria das Dores Miranda da Silva e tem como 

objetivo dar continuidade à arte do canto coral e do canto como prática cultural na 

região. Para isso, apresenta técnicas básicas para a saúde do cantor e para o bom 

desempenho vocal e musical dos grupos em geral. O investimento pode ser parcelado 

em 5x de R$50,00. Mais informações e 

inscrições: http://www.unisul.br/wps/portal/home/ensino/cursos-de-curta-

duracao/extensao/tecnica-vocal-tubarao/ 
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Documentário relembra o maior acidente aéreo de 

Santa Catarina 
 

 
 

O acidente do voo 303 da Transbrasil em abril de 1980, registrou 55 mortos e 3 

sobreviventes. O jornalista Laudelino José Sardá  foi um dos primeiros repórteres a 

chegar no local, na encosta do Morro da Virgínia, há 32 quilômetros do Aeroporto de 

Florianópolis. Sardá falou desta experiência com o acidente em um relato emocionante 

para o documentário produzido por alunos dos cursos de Jornalismo e Publicidade da 

Unisul. 

 

Maria Gonçalves Carvalho e Leonardo Limas foram os produtores do Audiovisual que 

motivou as pesquisas que levaram até o jornalista Sardá e também a familiares de 

vítimas, como Ana Cristina Da Nova, filha do casal Antônio Carlos Da Nova e Lea Da 

Nova, vítimas fatais do acidente. 

 

De acordo com Leonardo, a intenção foi trazer para a atualidade um acontecimento que 

marcou muito a geração dos anos 80. “O desastre com o Voo 303 da Transbrasil foi um 

dos maiores acidentes aéreos ocorridos no país em número de vítimas”, ressalta o aluno. 

“A tragédia com o Voo 303 da Transbrasil está enraizada na história de Florianópolis. É 

pouco conhecida pelas novas gerações e o acontecimento trouxe um forte abalo à 

população, além de um grande desafio aos jornalistas da década de 80”, enfatiza Maria. 

 

Em 1980, Ana Cristina tinha oito anos e relatou suas lembranças para o documentário. 

“Muito emocionada, ela também nos emprestou diversos jornais e revistas com as 

manchetes do acidente. Assim como nos disponibilizou em arquivos digitais os 

processos arquivados pelo Superior Tribunal Federal e Tribunal de Justiça de Santa 

Catarina”, relata Maria. 

 

Confira o documentário http://hoje.unisul.br/documentario-relembra-o-maior-acidente-

aereo-de-santa-catarina/ 
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Tubarão é sede da oficina Regional da Defesa Civil 
 

A preparação para desastres, com foco na estruturação municipal da defesa civil é o 

objetivo da oficina regional da defesa civil que ocorre em Tubarão nesta terça-feira, 25, 

e tem continuidade amanhã, 26. 

 

 
 

De acordo com o coordenador regional da defesa civil, sargento bombeiro, Anderson 

Martins Cardoso, a participação dos agentes municipais e órgãos de segurança é 

fundamental para o melhor envolvimento e resposta em casos de ocorrências. 

 

“A oficina é voltada para os agentes da defesa civil dos municípios, agentes políticos e 

órgãos de segurança para que possam iniciar a implantação do processo de preparação 

para desastres no município. É estruturar o município para que estejam preparados para 

qualquer eventualidade natural”, afirma Anderson. A oficina é uma continuidade de 

atividades organizada pela Secretaria da Defesa Civil e a Udesc, que ocorre em todas as 

regiões do Estado. 

 

As palestras e oficinas envolvem os 18 municípios da região AMUREL e tratam sobre 

gestão de risco e plano de contingência, elaboração dos planos de contingência dos 

municípios, plano comunitário de gestão de risco e NUPDEC’s, e planos familiares de 

emergência. A oficina ocorre no bloco pedagógico da Unisul na sala 102. 
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Thiago Tavares integra a equipe de judô da Unisul 
 

 
 

A carreira de Thiago Tavares foi construída no MMA, tanto que por mais de sete anos 

lutou no UFC e hoje é contratado do evento russo ACB. Porém, o início da carreira dele 

foi no judô, modalidade que ele retomou os treinamentos recentemente. Agora como 

Sensei e integrante da comissão técnica da equipe de atletas de Judô da Unisul, que 

participa nesta semana nos Jogos Universitários Catarinenses, Thiago estará ao lado de 

Julio César de Oliveira Araújo e Sandro Borges orientando 

os atletas. 

 

Ao todo, 17 acadêmicos da Unisul vão disputar a competição, que acontece em 

Chapecó. A equipe conta com atletas de alto nível, como João Gonçalves (campeão 

Brasileiro júnior), Anny Ribeiro (3ª colocada no Pan-Americano em Cancun) e Koudi 

Kaminari (vice-campeão Sul-Brasileiro), todos os títulos conquistados em 2017. 
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Funcionamento de cooperativa de catadores é discutido 
 

Nesta terça-feira (25), o secretário de Urbanismo, Mobilidade e Planejamento, 

Alexandre Moraes, esteve reunido com o coordenador de economia solidária e criativa 

Norberto Brunato Neto, e com representantes de algumas entidades, como João 

Antoline Monteiro (pela ITCP – Unisul), Valdoli Nunes Aguiar (pela Celesc) e Ângelo 

Bússolo (pela Caritas). 
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O objetivo do encontro foi discutir sobre ações a serem realizadas em conjunto para 

auxiliar no processo de instalação e funcionamento da chamada CATAMART 

(Cooperativa de Catadores de Lixo de Tubarão), que deverá ser criada em breve. 
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57ª edição dos JASC será lançada nesta quinta, em 

Lages 
 

O Governo de Santa Catarina, a Secretaria de Estado de Turismo, Cultura e Esporte, a 

Fundação Catarinense do Esporte (Fesporte) e a prefeitura de Lages preparam 

novidades à altura da tradição dos JASC 

 

 
  

Na próxima quinta-feira, 27, restarão 100 dias para o início da 57ª edição dos Jogos 

Abertos de Santa Catarina, em Lages. E, para celebrar esta data, nada melhor do que 

uma cerimônia de lançamento oficial do tamanho que os JASC merecem. A partir das 

19h30, no Clube Caça e Tiro 1º de Julho, o evento marcará o início de um novo 

momento do maior evento esportivo do estado. 

  

O Governo de Santa Catarina, a Secretaria de Estado de Turismo, Cultura e Esporte, a 

Fundação Catarinense do Esporte (Fesporte) e a prefeitura de Lages preparam 

novidades à altura da tradição dos JASC. Entre as ações, para promover uma maior 

proximidade do público e também reconhecimento aos serviços prestados ao esporte 

catarinense, está a entrega do Troféu "Amigo do Esporte". Serão reconhecidas cinco 

personalidades que contribuíram com vasta dedicação para o crescimento do esporte de 
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Santa Catarina. Os homenageados são: Adalir Pecos Borsatti, Lilian Pinto, Romeo 

Jaehrig, Mário Motta e Carlos Eduardo de Camargo. 

 

Além disso, um novo troféu permanente, feito especialmente para a 57ª edição dos 

Jogos Abertos de Santa Catarina será exibido de forma oficial pela primeira vez. A 

essência do objeto mais cobiçado da competição passa pela integração entre os 

municípios catarinenses. Outra novidade está a apresentação dos patrocinadores dos 

JASC, importantes neste novo momento. 

 

- O lançamento dos Jogos Abertos, exatamente quando faltam 100 dias para o seu início 

é um novo marco para o esporte catarinense, uma nova fase dos Jogos Abertos. É a 

essência do povo catarinense, e é com certeza um dos melhores eventos esportivos 

amadores do Brasil. Por essa razão, será repleto de surpresas e com homenagens do 

tamanho que os JASC merecem. É importante estarmos presentes, valorizar a 

competição e o atleta catarinense, para que cada vez mais possamos ser o celeiro do 

esporte catarinense e brasileiro – diz Erivaldo Caetano Júnior, presidente da Fesporte. 

 

Para o evento, estarão presentes o Governador de Santa Catarina, Raimundo Colombo, 

o Secretário de Cultura, Esporte e Turismo, Leonel Pavan, o prefeito de Lages, Antônio 

Ceron, o presidente da Fesporte, Erivaldo Caetano Júnior e também o presidente da 

Comissão Central Organizadora dos JASC, o vice-prefeito de Lages, Juliano Polese. 

 

A cerimônia será comandada por Edmilson Ortiz e Suyanne Quevedo, experientes 

jornalistas e apresentadores, com uma forte imagem vinculada ao esporte. 

  

A 57ª edição dos Jogos Abertos de Santa Catarina acontece em Lages, de 3 a 11 de 

novembro. 

  

OS HOMENAGEADOS NO TROFÉU AMIGO DO ESPORTE 

 

Adalir Pecos Borsatti 

Profissional de Educação Física, de Marketing Esportivo e de Organização de Eventos 

Esportivos, integrou a Secretaria Estadual de Educação, Cultura e Esporte. Lutou pela 

criação não somente da Fesporte, como também do sistema esportivo de Santa Catarina, 

que inclui o Conselho Estadual de Esporte (CED) e o Tribunal de Justiça Desportiva 

(TJD). É o primeiro presidente da Fesporte, de julho a setembro de 1993. 

 

Lilian de Fátima Pinto 

É licenciada em Educação Física pela Universidade Federal do Paraná e pós-graduada 

pela Universidade Salesiana de Educação Física de Santa Rosa, no Rio Grande do Sul. 

Em Joaçaba, trabalhou com voleibol e foi professora de educação física no Colégio 

Celso Ramos. Foi superintendente da Fundação Municipal de Esportes de Joaçaba. 

Além disso, foi diretora de esporte da Fesporte 

 

Romeo Max Jaehrig 

Natural de Blumenau, iniciou suas atividades esportivas na década de 50, no Grêmio 

Esportivo Olímpico em Blumenau, nas modalidades de atletismo, voleibol, basquete e 

punhobol. Participou de 22 edições de Jogos Abertos de Santa Catarina. Atleta de 

diferentes modalidades, acumulou conquistas no vôlei, no salto em atura, no basquete, 

no lançamento de dardo.  



 

Mário Pinto da Motta Júnior 

Profissional licenciado de Educação Física, Mario Motta é comunicador relevante do 

estado de Santa Catarina e de forte ligação com o esporte. Esteve por Lages, como 

dirigente, nos Jogos Escolares e nos JASC. Foi presidente da Associação dos 

Professores de Educação Física de Santa Catarina.  Realizou cobertura dos JASC, em 

1981, pela TV Planalto, e participou da criação dos Joguinhos Abertos. Além disso, de 

1986 a 1990 coordenou o departamento de esportes da RBSTV. Foi repórter, narrador e 

comentarista esportivo. 

 

Carlos Eduardo Ramos de Camargo 

Natural do Rio de Janeiro, é formado em Educação Física e mestre em Ciências do 

Movimento. Carlos Camargo foi atleta de natação e, como técnico, é multicampeão da 

modalidade. Medalha de bronze nas Olimpíadas de Atlanta, em 1996, ao comandar o 

nadador Fernando Scherer. Acumula medalhas em Jogos Panamericanos e títulos 

mundiais. É professor na Universidade do Sul de Santa Catarina, a Unisul e também 

membro do Conselho Técnico Nacional da CBDA - Confederação Brasileira de 

Desportos Aquático. 

 

 

O CERIMONIAL 

 

Edmilson Ortiz - Jornalista, atuou por 19 anos na RBS TV como apresentador e repórter 

de programas esportivos, com foco em produção de reportagens para telejornais da 

Globo, como Esporte Espetacular, Globo Esporte, entre outros. Destacou-se em 

coberturas internacionais, como a despedida do tenista Guga Kuerten, em Paris, e a 

Copa do Mundo de 2010, na África do Sul. Durante 2 anos foi coordenador de produção 

e reportagem da RBS TV em Santa Catarina. Como gestor, coordenou a Fifa Fan Fest 

de Porto Alegre na Copa do Mundo de 2014. Hoje atua como executivo de marketing e 

consultor de negócios. 

  

Suyanne Quevedo - Jornalista há 22 anos, começou a carreira no SBT, em 

Florianópolis. Trabalhou como repórter esportiva em 1996, na RBSTV, em Criciúma. 

Foi âncora do programa Globo Esporte na afiliada da Rede Globo por 20 anos. 

Atualmente trabalha como empresária do ramo ótico, marketing corporativo, 

apresentadora de eventos e vídeos em geral. 
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Com novo troféu, 57ª edição dos JASC será lançada 

nesta quinta, em Lages 
    

 
 

Lages (SC) – Na próxima quinta-feira, 27, restarão 100 dias para o início da 57ª edição 

dos Jogos Abertos de Santa Catarina, em Lages. E, para celebrar esta data, nada melhor 

do que uma cerimônia de lançamento oficial do tamanho que os JASC merecem. A 

partir das 19h30, no Clube Caça e Tiro 1º de Julho, o evento marcará o início de um 

novo momento do maior evento esportivo do estado. 

  

O Governo de Santa Catarina, a Secretaria de Estado de Turismo, Cultura e Esporte, a 

Fundação Catarinense do Esporte (Fesporte) e a prefeitura de Lages preparam 

novidades à altura da tradição dos JASC. Entre as ações, para promover uma maior 

proximidade do público e também reconhecimento aos serviços prestados ao esporte 

catarinense, está a entrega do Troféu “Amigo do Esporte”. Serão reconhecidas cinco 

personalidades que contribuíram com vasta dedicação para o crescimento do esporte de 

Santa Catarina. Os homenageados são: Adalir Pecos Borsatti, Lilian Pinto, Romeo 

Jaehrig, Mário Motta e Carlos Eduardo de Camargo. 

 

Além disso, um novo troféu permanente, feito especialmente para a 57ª edição dos 

Jogos Abertos de Santa Catarina será exibido de forma oficial pela primeira vez. A 

essência do objeto mais cobiçado da competição passa pela integração entre os 

municípios catarinenses. Outra novidade está a apresentação dos patrocinadores dos 

JASC, importantes neste novo momento. 

 

– O lançamento dos Jogos Abertos, exatamente quando faltam 100 dias para o seu início 
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é um novo marco para o esporte catarinense, uma nova fase dos Jogos Abertos. É a 

essência do povo catarinense, e é com certeza um dos melhores eventos esportivos 

amadores do Brasil. Por essa razão, será repleto de surpresas e com homenagens do 

tamanho que os JASC merecem. É importante estarmos presentes, valorizar a 

competição e o atleta catarinense, para que cada vez mais possamos ser o celeiro do 

esporte catarinense e brasileiro – diz Erivaldo Caetano Júnior, presidente da Fesporte. 

 

Para o evento, estarão presentes o Governador de Santa Catarina, Raimundo Colombo, 

o Secretário de Cultura, Esporte e Turismo, Leonel Pavan, o prefeito de Lages, Antônio 

Ceron, o presidente da Fesporte, Erivaldo Caetano Júnior e também o presidente da 

Comissão Central Organizadora dos JASC, o vice-prefeito de Lages, Juliano Polese. 

 

A cerimônia será comandada por Edmilson Ortiz e Suyanne Quevedo, experientes 

jornalistas e apresentadores, com uma forte imagem vinculada ao esporte. 

A 57ª edição dos Jogos Abertos de Santa Catarina acontece em Lages, de 3 a 11 de 

novembro. 

  

OS HOMENAGEADOS NO TROFÉU AMIGO DO ESPORTE 

 

Adalir Pecos Borsatti 

Profissional de Educação Física, de Marketing Esportivo e de Organização de Eventos 

Esportivos, integrou a Secretaria Estadual de Educação, Cultura e Esporte. Lutou pela 

criação não somente da Fesporte, como também do sistema esportivo de Santa Catarina, 

que inclui o Conselho Estadual de Esporte (CED) e o Tribunal de Justiça Desportiva 

(TJD). É o primeiro presidente da Fesporte, de julho a setembro de 1993. 

 

Lilian de Fátima Pinto 

É licenciada em Educação Física pela Universidade Federal do Paraná e pós-graduada 

pela Universidade Salesiana de Educação Física de Santa Rosa, no Rio Grande do Sul. 

Em Joaçaba, trabalhou com voleibol e foi professora de educação física no Colégio 

Celso Ramos. Foi superintendente da Fundação Municipal de Esportes de Joaçaba. 

Além disso, foi diretora de esporte da Fesporte 

Romeo Max Jaehrig 

Natural de Blumenau, iniciou suas atividades esportivas na década de 50, no Grêmio 

Esportivo Olímpico em Blumenau, nas modalidades de atletismo, voleibol, basquete e 

punhobol. Participou de 22 edições de Jogos Abertos de Santa Catarina. Atleta de 

diferentes modalidades, acumulou conquistas no vôlei, no salto em atura, no basquete, 

no lançamento de dardo. 

Mário Pinto da Motta Júnior 

Profissional licenciado de Educação Física, Mario Motta é comunicador relevante do 

estado de Santa Catarina e de forte ligação com o esporte. Esteve por Lages, como 

dirigente, nos Jogos Escolares e nos JASC. Foi presidente da Associação dos 

Professores de Educação Física de Santa Catarina.  Realizou cobertura dos JASC, em 

1981, pela TV Planalto, e participou da criação dos Joguinhos Abertos. Além disso, de 

1986 a 1990 coordenou o departamento de esportes da RBSTV. Foi repórter, narrador e 

comentarista esportivo. 

 

Carlos Eduardo Ramos de Camargo 

Natural do Rio de Janeiro, é formado em Educação Física e mestre em Ciências do 

Movimento. Carlos Camargo foi atleta de natação e, como técnico, é multicampeão da 



modalidade. Medalha de bronze nas Olimpíadas de Atlanta, em 1996, ao comandar o 

nadador Fernando Scherer. Acumula medalhas em Jogos Panamericanos e títulos 

mundiais. É professor na Universidade do Sul de Santa Catarina, a Unisul e também 

membro do Conselho Técnico Nacional da CBDA – Confederação Brasileira de 

Desportos Aquático. 

 

O CERIMONIAL 

Edmilson Ortiz – Jornalista, atuou por 19 anos na RBS TV como apresentador e 

repórter de programas esportivos, com foco em produção de reportagens para telejornais 

da Globo, como Esporte Espetacular, Globo Esporte, entre outros. Destacou-se em 

coberturas internacionais, como a despedida do tenista Guga Kuerten, em Paris, e a 

Copa do Mundo de 2010, na África do Sul. Durante 2 anos foi coordenador de produção 

e reportagem da RBS TV em Santa Catarina. Como gestor, coordenou a Fifa Fan Fest 

de Porto Alegre na Copa do Mundo de 2014. Hoje atua como executivo de marketing e 

consultor de negócios. 

  

Suyanne Quevedo – Jornalista há 22 anos, começou a carreira no SBT, em 

Florianópolis. Trabalhou como repórter esportiva em 1996, na RBSTV, em Criciúma. 

Foi âncora do programa Globo Esporte na afiliada da Rede Globo por 20 anos. 

Atualmente trabalha como empresária do ramo ótico, marketing corporativo, 

apresentadora de eventos e vídeos em geral. 

 

 

Veículo: Site Revista O Empresário 

Data: 27/07/17  

Link:  http://revistaoempresario.com.br/unisul-foi-grande-aliada-inicial/  

  

Unisul foi a grande aliada inicial 
 

 
Universidade cresceu ao mesmo tempo que o bairro 

 

A primeira unidade da Universidade do Sul de Santa Catarina (Unisul) na Grande 

Florianópolis nasceu praticamente com o bairro Pedra Branca. Foi apostando no sucesso 

de um projeto diferenciado, que previa a oferta de moradia, lazer, trabalho e estudo em 

um mesmo lugar, que em 1988 a instituição chegou ao bairro. “Naquele momento foi 

uma união de objetivos comuns: de um lado havia um incorporador interessado em 

transformar uma grande área em um novo bairro de Palhoça, e de outro, a Unisul, que 

desejava expandir-se geograficamente. Acreditamos que os projetos da Universidade 

qualificaram o ambiente, ajudando a atrair pessoas e empresas pela perspectiva de um 

padrão de crescimento de alta qualidade”, afirma o professor Zacaria Alexandre Nassar, 

diretor do Campus da Grande Florianópolis. 

 

http://revistaoempresario.com.br/unisul-foi-grande-aliada-inicial/


Ele é enfático ao afirmar que a Universidade respira inovação – palavra-chave também 

no processo de implantação do bairro -, e acredita que os projetos empreendedores 

promovidos no campus ajudaram a estabelecer o ambiente criativo que se formou 

também no entorno. “A Universidade desenvolve ações no Instituto de Tecnologia 

(Inaitec), instalado no Passeio Pedra Branca, e no nosso iLab, e desta forma promove 

inovação e criatividade dentro e fora do ambiente universitário”, afirma. 

 

 
Primeiro campus da Unisul na Grande Florianópolis, unidade Pedra Branca foi 

implantada em 1988  

 

Em sintonia, bairro e universidade cresceram juntos, em um ambiente onde a inovação 

sempre esteve presente. Se no início o campus contava com cinco cursos de graduação e 

cerca de 200 alunos, atualmente a unidade registra 5 mil alunos e 800 colaboradores 

(entre professores e corpo técnico) e oferece cursos de qualidade em todas as áreas de 

conhecimento. Muitos dos alunos e professores moram no bairro, consolidando o 

projeto inicial da Pedra Branca. 

 

 

 

 

Veículo: Site Governo de SC 

Data: 25/07/17  

Link:  http://www.sc.gov.br/index.php/regionais/tubarao/tubarao-e-sede-da-

oficina-regional-da-defesa-civil  

  

Tubarão é sede da oficina regional da Defesa Civil 
 

 
 

A preparação para desastres, com foco na estruturação municipal da Defesa Civil é o 

objetivo da oficina regional que ocorre em Tubarão nesta terça-feira, 25, e tem 

continuidade nesta quarta-feira, 26. De acordo com o coordenador regional, sargento 

bombeiro Anderson Martins Cardoso, a participação dos agentes municipais e órgãos de 
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segurança é fundamental para o melhor envolvimento e resposta em casos de 

ocorrências. 

 

“A oficina é voltada para os agentes da Defesa Civil dos municípios, agentes políticos e 

órgãos de segurança para que possam iniciar a implantação do processo de preparação 

para desastres no município. É estruturar o município para que estejam preparados para 

qualquer eventualidade natural”, afirma Anderson. 

 

A oficina é uma continuidade de atividades organizada pela Secretaria de Estado da 

Defesa Civil e a Udesc, que ocorre em todas as regiões do Estado. As palestras e 

oficinas envolvem os 18 municípios da região Amurel e tratam sobre gestão de risco e 

plano de contingência, elaboração dos planos de contingência dos municípios, plano 

comunitário de gestão de risco e Nupdec's, e planos familiares de emergência. A oficina 

ocorre no bloco pedagógico da Unisul na sala 102. 

 

 

Veículo: Site Sencon GF 

Data: 25/07/17  

Link:  http://sescongf.com.br/sescon-informa/ciclo-de-palestras-regiao-de-palhoca/ 

  

Ciclo de Palestras na Palhoça ï Responsabilidade do 

Empresário de Serviços Contábeis. 
 

Na última segunda-feira, 24/07, o SESCON GF em parceria com a Floripana Seguros, 

realizou no auditório da UNISUL a palestra sobre Responsabilidade do Empresário de 

serviços contábeis. O diretor Financeiro do SESCON GF, Sr. Péricles Borges, 

representando o presidente da entidade deu as boas vindas a todos e agradeceu a 

presença e o prestígio ao evento do SESCON GF. 

 

O palestrante abordou assuntos como: 

Evolução do direito x Evolução da sociedade; 

Trinômio caracterizador da responsabilidade civil (ato ilícito/Nexo causal/Dano); 

Responsabilidade civil subjetiva; 

Responsabilidade civil objetiva; 

Dever de indenizar na responsabilidade civil; 

Seguro de responsabilidade civil. 

Após a finalização dos temas o palestrante abriu para perguntas dos presentes. Foi uma 

oportunidade onde os contadores puderam tirar suas dúvidas sobre em quais casos o 

seguro cobre “seus equívocos” ou até mesmo o esquecimento de seus clientes em enviar 

uma informação na qual podem gerar multas altas, retrabalhos e desgastes. 

  

http://sescongf.com.br/sescon-informa/ciclo-de-palestras-regiao-de-palhoca/


Veículo: Site Notícias Vale do Itajaí 

Data: 25/07/17  

Link:  http://www.noticiasvaledoitajai.com.br/novo/marcia-pontes-educadora-

especialista-em-transito-e-mais-uma-novidade-no-time-de-colunistas-do-noticias-

vale-do-itajai/  

 

Márcia Pontes, educadora especialista em trânsito é 

mais uma novidade no time de colunistas do Notícias 

Vale do Itajaí 
 

 
 

Assim que nós tivemos a oportunidade de apresentar um novo portal, com versão 

mobile, também prometemos trazer mais novidades para este ano no Notícias Vale do 

Itajaí. Entre essas novidades está um time de colunistas que é formado por 

personalidades do Vale do Itajaí. A mais nova integrante é a segunda mulher do 

time, Marcia Pontes, referência não apenas para a região mas para o Brasil quando o 

assunto é trânsito. Confira abaixo a apresentação e o primeiro artigo da colunista do 

nosso portal: 

  

Olá! É com imensa alegria que aceitei o convite do amigo e aguerrido Jefferson 

Santospara compor este seleto time de colunistas do Portal Notícias Vale do Itajaí. 

 

Sou Márcia Pontes, graduada em Segurança no Trânsito pela Unisul e especialista em 

Planejamento e Gestão do Trânsito pela Unicesumar. Nasci em Santos (SP), o meu 

berço, o meu time, a minha paixão, mas blumenauense de coração. Cheguei em 

Blumenau em 1985, um ano depois das grandes cheias. Meses antes morei alguns meses 

em Florianópolis, segui as curvas do Itajaí Açu e como diz a lenda: quem bebe dessa 

água não vai mais embora. 

 

Trabalhei na Biblioteca Central da FURB, meu primeiro emprego em Blumenau; fui 

repórter e editora no Jornal de Santa Catarina, superei o medo de dirigir e me apaixonei 

pela segurança no trânsito. Cursei a universidade, a especialização, sou estudiosa dos 

métodos de ensino e aprendizagem significativa e preventiva da direção veicular, 

escrevi 3 livros sobre o assunto, e junto com o Observatório Nacional de Segurança 

Viária, do qual sou Observadora Certificada, trouxemos para Blumenau e Santa 

Catarina o Movimento Maio Amarelo. 
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Empreendedora individual no segmento de Consultoria em Segurança no Trânsito, sou 

palestrante nacional, professora de condutas preventivas no trânsito e pelas redes sociais 

desde 2008 faço um trabalho de Educação Para o Trânsito online (EPTon), acessado em 

171 países nos 5 continentes e que já recebeu diversos prêmios como o Prêmio 

Denatran, Prêmio Fenabrave (duas categorias em uma mesma edição) e, por último, o 1º 

Prêmio Inovação do Detran de Goiás 2017. Viajo o Brasil com cursos e oficinas 

pedagógicas para formação de condutores e instrutores de trânsito. Também sou 

colunista e comentarista de trânsito em emissoras de rádio e TV do Vale do Itajaí. 

 

Uma pessoa simples, que ama as coisas simples da vida e acredita na evolução das 

pessoas. Natureza, pescar, jogar xadrez e dirigir são os meus hobbies. Eu sou uma 

daquelas pessoas que sabe que vai morrer no trânsito. Queira Deus que não em um 

acidente, mas estudando, me aprimorando, aprendendo, buscando a excelência no que 

faço como ser humano e como profissional. 

 

Quero agradecer a confiança e a credibilidade em meu trabalho. Meus textos e minha 

obra são os filhos e o legado que deixarei para o mundo em busca de um trânsito 

humano e eu só vou parar de tentar quando o meu coração parar de bater. Sintam-se à 

vontade para interagir, comentar e deixar sugestões. 

 

O acidente é a infração que deu errado e condutas preventivas no trânsito estão para 

além da prática de dirigir segura. Elas estão enraizadas enquanto filosofia associada ao 

ato responsável de exercer todos os seus papéis no trânsito. 

  

 

 

Veículo: Site Clikado 

Data: 25/07/17  

Link:  http://clikado.com.br/noticia/2838/mp-sc-abre-inquerito-para-verificar -

condicoes-fiscalizacao-e-manutencao-de-onibus-articulados 

  

MP-SC abre inquérito para verificar condições, 

fiscalização e manutenção de ônibus articulados 
 

                                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O incidente com o ônibus da Jotur, no começo de julho, que por pouco não se 

transformou em um grave acidente com vítimas após a mola articulada do coletivo se 

romper, em Palhoça, fez o Ministério Público instaurar, junto a Promotoria de Justiça da 

Defesa do Consumidor, um inquérito para investigar se há efetiva fiscalização e as 
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condições de funcionamento e manutenção dos ônibus articulados na Grande 

Florianópolis. 

 

De acordo com o Promotor de Justiça Eduardo Paladino, a primeira medida foi 

requisitar informações da Secretaria Municipal de Transporte e Mobilidade Urbana de 

Florianópolis e do Departamento de Transporte e Terminais de Santa Catarina (Deter) 

sobre a forma como os órgãos fiscalizam as condições de funcionamento e manutenção 

dos veículos e a relação das empresas que utilizam ônibus articulados. 

 

A partir da resposta dos órgãos públicos, a Promotoria de Justiça vai requisitar às 

empresas de transporte a cópia dos laudos de manutenção e revisão dos veículos dos 

últimos três anos, além de recomendar a retirada de circulação dos veículos que não 

tiverem laudo de manutenção ou revisão vigentes. 

 

A sanfona de um ônibus da Jotur partiu ao meio na tarde do dia 7 de julho em Palhoça. 

Foi na Avenida das Torres, durante uma viagem da linha Unisul/Estação Palhoça. 

Apesar do pânico e das imagens fortes, ninguém ficou ferido. 

 

Conforme testemunhas, havia cerca de 20 passageiros no veículo, que estava parado 

para atravessar o túnel da Ponte do Imaruim. Na hora em que arrancou, a parte da frente 

voou, e a de trás ficou se arrastando, causando desespero nos passageiros. Uma 

motorista teve o carro atingido pelas ferragens do ônibus. 

 

Em abril, o Departamento de Transportes e Terminais de Santa Catarina vistoriou 84 

ônibus da Jotur. E segundo os fiscais, não foram encontradas irregularidades, nem com 

relação à quantidade de passageiros nos veículos, nem sobre a idade da frota dos ônibus. 

Dias antes, a reportagem da Hora de SC mostrava os problemas de manutenção na frota 

da Jotur. 

 

A legislação catarinense determina que as empresas que fazem transporte público 

intermunicipal devem ter frota de no máximo 15 anos, com 20% dos veículos podendo 

passar dessa idade, respeitando o limite máximo de fabricação de 25 anos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Veículo: Site Startup Weekend 

Data: 26/07/17  

Link:  https://startupweekend.hackathonpost.com/all/swcriciuma/117778.html 

  

Você tem uma ideia de negócio, mas não sabe como 

tira -la do papel? 

 
 

 

22º Meetup StartupSC 

Você tem uma ideia de negócio, mas não sabe como tira-la do papel? 

 

Já sabe como executar, mas não tem dinheiro ou nunca empreendeu? 

 

Então clica aqui: 

 

O 22º Meetup Startup SC traz dois palestrantes de renome para tirar todas as suas 

dúvidas sobre esses assuntos. 

 

André Krummenauer vai te dar 10 dicas para tirar sua ideia do papel e Radamés Martini 

vai falar sobre o que aprendeu sendo empreendedor com a própria startup. 

 

O evento é destinado à você que quer aprender sobre empreendedorismo, startups ou 

que quer conhecer pessoas legais, com uma mente aberta para falar sobre como será o 

nosso futuro. 

 

Evento gratuito 

Quando? 03/08/2017 (quinta-feira) 

Horário? 18:30h 

Onde? Auditório Ruy Hülse – UNESC (Rua Conego Maria Di França – Criciúma) 

Inscrições? 

Patrocínio: Pipz Automation, Softplan, ScalIOT, Darwin Starter, Foresee, Unisul e 

Pague Veloz 

Realização: Sebrae/SC e Secretária de Desenvolvimento Econômico Sustentável 
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Veículo: Clic RBS 

Data: 27/07/17  

Link:  http://wp.clicrbs.com.br/naguarda/2017/07/27/judo-da-unisul-conquista-11-

trofeus-nos-jucs/?topo=52,2,18,,284,77 

 

Judô da Unisul conquista 11 troféus nos JUCS 
 

 

João Gonçalves, com bandeira Unisul. Foto: Arquivo Pessoal 

Os Jogos Universitários Catarinenses (Jucs), que foram realizados em Chapecó, 

contaram com uma grande participação da equipe de judô da Unisul. Dos 14 troféus 

possíveis, a equipe liderada por Júlio Cesar Oliveira Araújo e Thiago Tavares 

conquistou 11. 

 

Um dos destaques da competição foi o atleta João Gonçalves, que alcançou a vitória na 

categoria peso-pesado e ainda conquistou o absoluto. Já a categoria até 60kg foi 

dominada pelo judoca Victor Koudi Kaminari, que venceu todas as lutas por ippon. 

Com isso a equipe da Unisul conquistou vaga para os Jogos Universitários Brasileiros 

em Goiás, no final do ano. 

 

 

 

Veículo: ACMP 

Data: 27/07/17  

Link:  http://www.acmp.org.br/noticias/escola-do-ministerio-publico-promove-

mesa-redonda-sobre-crimes-ciberneticos.html 

 

Escola do Ministério Público promove mesa redonda 

sobre crimes cibernéticos 
 

No próximo dia 15 de agosto (terça-feira) a Escola do Ministério Público, em parceria 

com o Instituto dos Advogados de Santa Catarina (IASC) e com apoio da Coordenação 

do Curso de Direito da Univali, promove uma mesa redonda sobre crimes cibernéticos. 

 

O evento será realizado no auditório do Campus Kobrasol da Univali, em São José, a 

partir das 19h.  Participarão do debate os professores Márcia Aguiar Arend, da Escola 
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do MP, Rodrigo Mioto dos Santos, da Escola do MP e da Univali, e João Paulo de 

Mello Filippin, representante do IASC e professor da Unisul. 

 

As inscrições para a mesa redonda serão abertas na próxima segunda-feira (31/7), no 

site da Escola do MP (www.escoladomp.org ). A participação é gratuita.  

 


